

令和7年度 小千谷市立南中学校 2学期の様子 11/4~11/7

11月5日（水） 「小中合同レク ジャンボ小千谷かるた大会」



1時間目に、小中合同レクリエーションが行われました。今回のレクリエーションは、「ジャンボ小千谷かるた」です。音楽発表会に続いて南小学校との交流行事となり、多くの笑顔が見られました。そして、今回のレクリエーション中に、2年生が多くの後輩たちを気遣う場面も見られました。4月からの成長を感じられ、とてもうれしく思います。これからも今回のような姿勢を継続していき、3年生からのバトンを受け継いでいきましょう。（「2学年だより」より）

11月5日（水） 「3年生 性に関する授業」



2・3時間目に3年生が、「性に関する授業」に参加しました。助産師さんのお話を聞いたり、妊娠体験ベストを着用し、身重の体験をしたりしました。また、実際に赤ちゃんとの触れ合いを通して命の尊さについて学びました。

11月5日（水） 「フランスの高校生と交流」



小千谷・海外留学生支援協議会様の紹介で、日本に留学しているフランス人の高校生と英語の時間に交流活動をしました。5人の高校生からは、日本語での自己紹介やふるさとフランスのアルザス地方の紹介がありました。みんな日本語が上手でびっくりしていました。交流活動の中で「フランスの高校生にぜひ教えてあげたい日本語」のコーナーがあり生徒達は、英語に身振手振を交えて、楽しそうにコミュニケーションをとっていました。ちなみに生徒達が教えてあげたい日本語として選んだのは「一生のお願い」「一口ちょうだい」などでした。はたして、正しく伝わったのでしょうか!?

11月6日（木） 「修学旅行についてプレゼン」



3年生が2年生に修学旅行についてプレゼンテーションを行いました。発表内容、資料の提示の仕方、発表の仕方は、さすが3年生、上手いです!! 2年生は、先輩の発表を聞きながら、3学期に行く修学旅行について、イメージを持つことができたようです。また、プレゼンの仕方もしっかりと学んでいました。

11月7日（金） 「小中 授業シェアウィーク」



10/27～11/7は、小中相互参観週間「授業シェアウィーク」でした。小・中学校の教員が互いの授業を参観し合い、授業改善に活かします。授業の内容はもちろん、小学校の先生方の児童と関わり方、教室掲示、教材の活用の仕方など、学ぶところはとても多いです。互いの実践をすぐ見に行くことができるるのは、小学校と中学校が同じ校舎にあるという環境の素晴らしいところです。